令和6年度



WWL(ワールド ワイド ラーニング)コンソーシアム構築支援事業 ~Snow Crystal Project in HOKKAIDO~ カリキュラム開発拠点校 北海学園札幌高等学校

ニュース リポート 第2号 2024 (令和6) 年5月27日 (月)

台湾嘉義市コンコーディアハイスクール来校

本事業の連携校である台湾嘉義市のコンコーディアハイスク ールから生徒34名が来校しました。

また、同校のマーク ファン校長先生、ブルース ヤン先生が来 校されました。

マーク校長先生と本校竹越校長先生とが事業連携の意義と継続の大切さについて話し合いを行い、その後、交流事業を行いました。

午前は、3年C組の杉本さんによるウェルカムスピーチで始まり、アイスブレイク、日本語授業、クッキングを行いました。 午後は日本文化研修の時間として、茶道、折り紙、少林寺拳法体験を実施。最後は、2年C組の久保さんによるフェアウェルスピーチで終了しました。再会を願って本プログラムを終了しました。

来る7月25日から、本校生徒がコンコーディアハイスクールを訪問し、語学と文化にふれる研修を行う予定です。本校にとって6度目の台湾研修となります。





